

El próximo lunes se sabrá el director del equipo cubano que enfrentará en La Habana al Tampa Bay Rays



La Habana, 4 mar (RHC) El director técnico de la Dirección Nacional de Béisbol, Carlos Lois, dijo en el programa televisivo Mesa Redonda que esa entidad dará a conocer el próximo lunes el nombre del director que llevará las riendas de la selección nacional cubana en el juego amistoso contra los Tampa Bays Rays, señalado para el 22 de este mes en el estadio Latinoamericano, de esta capital.

Para el miércoles 9, está señalada la información pública de los preseleccionados para ese juego, cuya cifra debe estar alrededor de los 35 peloteros, que serán seleccionados entre los de mejor rendimiento en la actual Serie Nacional de Béisbol.

La selección cubana deberá quedar reducida a 24 ó 28 jugadores, de acuerdo a lo que se decida finalmente con la contraparte norteamericana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/86151-el-proximo-lunes-se-sabra-el-director-del-equipo-cubano-que-enfrentara-en-la-habana-al-tampa-bay-rays>



Radio Habana Cuba